



# Laura Espín López

Secretaria

Col. MU01588



## **Laura Espín López**

### **FORMACIÓN Y TITULACIONES**

---

**Licenciada en Psicología** en el año 2002 en la Universidad de Murcia

**Doctora en Psicología** en el año 2009 por la Universidad de Murcia.

### **TRAYECTORIA PROFESIONAL**

---

Su trayectoria profesional se ha desarrollado principalmente en el ámbito académico (docencia, investigación y gestión).

Docente universitaria desde el año 2007, investigadora en el grupo Psicobiología y Neurobiología del Comportamiento de la Facultad de Psicología, adscrito al Departamento de Anatomía Humana y Psicobiología de la Universidad de Murcia.

Psicóloga con habilitación sanitaria.

Su línea de investigación se centra en la Psiconeuroendocrinología de las diferencias individuales, cuyo objetivo principal es evaluar la respuesta al estrés a través de indicadores psicofisiológicos, hormonales y bioquímicos, colaborando en otras líneas de investigación relacionadas con la atención, las emociones y la traducción.

Revisora de diferentes revistas científicas (*Psychoneuroendocrinology*; *Neuroscience and Biobehavioral Reviews*; *Stress: The international Journal on the Biology of stress*; *Anales de Psicología*).

### **PUESTOS DE GESTIÓN**

---

**Secretaría de la Escuela de Práctica Psicológica** de la Universidad de Murcia (2009-2010).

## **DATOS DE INTERÉS COLEGIAL**

---

**Colegiada MU01588** desde 2003

**Vicesecretaría de la Junta de Gobierno** del COP-RM (2003-2021)

**Secretaría del COP-RM** desde 2021

## **PUBLICACIONES Y COLABORACIONES DESTACADAS**

---

**"La psicología ante la pandemia de la Covid-19. Respuesta de la organización colegial en la Región de Murcia"**, Colegio Oficial de Psicología de la Región de Murcia (2022)

**"Repercusiones en el bienestar de las familias de la Región de Murcia derivadas de la crisis económica y social provocada por la emergencia sanitaria de la Covid-19"**, Consejo Económico y Social de la Región de Murcia (2021)

### **Contratos de Investigación Financiados:**

Repercusiones en el bienestar de las familias de la Región de Murcia derivadas de la crisis económica y social provocada por la emergencia sanitaria del covid-19. Entidad: Consejo Económico y Social de la Región de Murcia.